



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2013

P135070

Interpellation Nr. 7 Patrick Hafner betreffend BKB - "Schuld und Sühne" ?;
schriftliche Beantwortung

GR

://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Interpellant stellt Fragen zur Abwicklung des ASE-Falles durch die BKB, insbesondere auch zur Bildung einer Rückstellung durch die BKB und deren finanziellen Auswirkungen für den Kanton und die PS-Inhaber. Der Regierungsrat legt dar, dass für die Beurteilung des Vorgehens und der Notwendigkeit einer Rückstellung die Bankorgane zuständig sind. Zudem hat die Rückstellung der BKB keine Auswirkungen auf die Gewinnablieferung der BKB.

